

Tennis

# Nicolas Kiefer beim TC Falkenberg

## Ex-Profi veranstaltet Showtraining

FRANK MÜHLMANN

---

**Falkenberg.** Im April gewann der TC Falkenberg bei einer Aktion in den sozialen Medien einen Nachmittag mit dem ehemaligen Weltklasse-Tennispieler Nicolas Kiefer. Nun löst der 44-Jährige, der 15-mal im deutschen Davis Cup-Kader stand, am Donnerstag von 16 bis 19 Uhr sein Versprechen ein und besucht den TCF auf der Mühlen-deich-Anlage.

Neben mehreren Show-Trainings, unter anderem für die Junioren und Damen des TCF, plant der Verein einen Willkommenstank sowie eine Foto- und Autogrammstunde mit dem olympischen Silbermedaillengewinner. Das weitere vom Verein organisierte, familienfreundliche Rahmenprogramm mit beispielsweise einer Tombola, Hüpfburg und Kinder-Olympiade kann sich durchaus sehen lassen. „Nach den langen Corona-Einschränkungen wollten wir diese besondere Aktion gerne mit einem Tag der offenen Tür bei uns verbinden und vor allem den Kindern etwas bieten“, erklärt Falkenbergs Trainer Christian Hobbie. Der Eintritt ist frei – und auch ausdrücklich nicht nur Vereinsmitgliedern vorbehalten.



Am Donnerstag erwartet der TC Falkenberg hohen Besuch: Ex-Profi Nicolas Kiefer kommt.